

NWT Maintenance Enforcement Program
DIRECT PAYMENT FORM

Print all information clearly. Fill out, sign and return this form to our office.

NWT Maintenance Enforcement Program
 3rd Floor, YK Centre East #17 | 4915 48th Street | Yellowknife, NT X1A 3S4
 Telephone: (867) 767-9258 Fax: (867) 873-0106
 Toll Free: 1 (800) 661-0798 Email: MEP@gov.nt.ca

Programme d'exécution des ordonnances alimentaires des TNO
FORMULAIRE DE PAIEMENT AUTOMATIQUE

Veuillez écrire clairement en lettres moulées. Veuillez remplir, signer et envoyer le présent formulaire à notre bureau.

Programme d'exécution des ordonnances alimentaires des TNO
 YK Centre Est, 3^e étage | 4915, 48^e Rue, bureau 17 | Yellowknife NT X1A 3S4
 Téléphone : 867-767-9258 Télécopieur : 867-873-0106
 Sans frais : 1-800-661-0798 Courriel : MEP@gov.nt.ca

Personal Information / Renseignements personnels

Name: Nom :		MEP File Number: N° de dossier PEOA :	
Address: Adresse :		City: Ville :	Province/Territory: Province ou territoire :
Postal Code: Code postal :	Email Address: Adresse courriel :	Telephone Number: N° de téléphone :	

Direct Payments Received / Paiements automatiques reçus

Date	Method / Mode	Amount / Montant
Total		

Authorization	Autorisation
I hereby acknowledge receipt of the above-mentioned direct payments and understand that they will be credited to my account. I further agree to report any future direct payments to MEP.	Par la présente, je confirme avoir reçu les paiements automatiques précités et je comprends qu'ils seront crédités à mon compte. J'accepte en outre de signaler tout paiement automatique futur au Programme d'exécution des ordonnances alimentaires.
X Signature Date (yyyy/mm/dd) / Date (aaaa-mm-dd)	

Declaration	Déclaration
Personal information contained on this form is collected under section 40(c)(i) of the <i>Access to Information and Protection of Privacy Act</i>. The information is needed to allow the NWT Maintenance Enforcement Administrator to monitor, enforce, collect and disburse support obligations on registered maintenance orders and agreements. If you have any questions related to the information collected on this form please contact: NWT Maintenance Enforcement Administrator Department of Justice 3rd Floor, YK Centre East #17, 4915 48th Street. Yellowknife, NT X1A 3S4 Telephone: (867) 767-9258 Fax: (867) 873-0106 Toll Free: 1 (800) 661-0798 Email: MEP@gov.nt.ca	Les renseignements personnels contenus dans ce formulaire sont recueillis en vertu de l'alinéa 40(c)i) de la <i>Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée</i>. Ces renseignements sont nécessaires afin de permettre à l'administrateur de l'exécution des ordonnances alimentaires des TNO de surveiller, d'exécuter et de percevoir les obligations alimentaires liées aux conventions et ordonnances alimentaires inscrites, ainsi que de déboursier des fonds à cet effet. Pour toute question concernant les renseignements recueillis dans ce formulaire, veuillez communiquer avec : Administrateur de l'exécution des ordonnances alimentaires des TNO Ministère de la Justice YK Centre Est, 3^e étage 4915, 48^e Rue, bureau 17 Yellowknife NT X1A 3S4 Téléphone : 867-767-9258 Télécopieur : 867-873-0106 Sans frais : 1-800-661-0798 Courriel : MEP@gov.nt.ca